

Nantes, le 4 octobre 2018

Prison de Fontenay-le-Comte

## Le gouvernement tourne une nouvelle fois le dos aux territoires

*Je viens d'apprendre ce matin avec stupéfaction, mais aussi avec colère, que le gouvernement avait décidé de revenir sur sa décision de construire une nouvelle prison de 300 places à Fontenay-le-Comte. Cette décision est incompréhensible et injuste.*

*Incompréhensible tout d'abord car nous connaissons tous la surpopulation carcérale que connaissent les deux prisons vendéennes de La Roche-sur-Yon et de Fontenay-le-Comte. Les prisons de La Roche et de Fontenay accueillent actuellement plus du double de détenus par rapport à leur capacité normale. Cela a naturellement des conséquences importantes, bien-sûr pour les détenus qui sont parfois incarcérés dans des conditions indignes, mais aussi pour le personnel pénitencier qui travaille dans des conditions déplorables.*

*Injuste ensuite pour la Vendée, et plus particulièrement pour le Sud-Vendée qui, après le camouflet de l'Etat sur l'A 831, subit aujourd'hui une deuxième lame avec ce recul du gouvernement sur un engagement qui avait été pris par le Ministre de la Justice en personne au mois de février 2017.*

*Cette décision est enfin inquiétante car elle est le symbole de l'état d'esprit du gouvernement d'Emmanuel Macron : un gouvernement qui se renie et qui tourne une nouvelle fois le dos aux territoires.*

**Christelle Morançais**

**Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire**

### CONTACT PRESSE

**Nadia Hamnache** : [nadia.hamnache@paysdelaloire.fr](mailto:nadia.hamnache@paysdelaloire.fr) / 02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16